

La Dirección de Información Geográfica y Estadística actualiza el Compendio de Información Geográfica y Estadística de Chiapas (CIGECH).



Producción agrícola por principales cultivos. 2022

Por el valor de su producción en 2022, Chiapas ocupó el primer lugar a nivel nacional por la producción de café y también por la producción de palma de aceite. Además del segundo lugar por el valor de la producción de cacao.

Los tres principales cultivos de árboles frutales plátano, mango y papaya ocupan 4.6% de la superficie sembrada y aportan 17.2% del valor de la producción. La caña de azúcar con 12.1% es el cultivo con destino industrial que mayor valor aporta, ocupando 2.4% del total de la superficie sembrada. La producción de frijol aporta 4.4% del valor de la producción ocupando 8.5% de la superficie sembrada, mientras el maíz aporta el 30.3% del valor de producción ocupando 50.9% de la superficie sembrada.

Cultivo	Lugar Nacional
Café Cereza y palma de aceite	1
Cacao	2
Plátano	3
Mango	4
Caña de azúcar	5
Frijol	6

[Consultar Información](#)

La Dirección de Información Geográfica y Estadística presenta el documento "Chiapas. Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos en los Hogares 2022".

Ingreso corriente total promedio trimestral por hogar 2022.

De acuerdo con los datos de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos en los Hogares 2022 (ENIGH), el estado de Chiapas se mantiene como la entidad con el menor ingreso promedio trimestral a nivel nacional, presentando diferencias de poco más de 51 mil pesos en relación a Baja California Sur el cual fue el estado con el mayor ingreso; mientras que con el ingreso promedio nacional presentó una diferencia de casi 24 mil pesos.

La entidad que presenta la menor diferencia en relación al estado de Chiapas es Guerrero, con una diferencia de 1,909 pesos.



[Consultar Información](#)